

Les cheminot-e-s sont entré-e-s résolument dans l'action de grève depuis le 5 décembre 2019 pour gagner l'abandon de la réforme des retraites par point et pour défendre leurs conditions de travail et de rémunération durement touchées par les politiques libérales appliquées au système ferroviaire. Au 47^{ème} jour de grève, il est légitime que l'envie de souffler se fasse ressentir mais l'action de grève n'est pas terminée pour autant. Bousculé et poussé dans ses retranchements, le gouvernement n'arrivera pas à imposer cette réforme des retraites. La victoire est bien à portée de main des salariés en lutte, poussons ensemble durant toute cette semaine et organisons un vendredi 24 janvier sans cheminots au travail !

La bataille des idées est gagnée :

Notre mouvement de grève historiquement long a permis d'ouvrir en grand le débat du régime de retraite par point. Nous avons permis à la population de mesurer le danger de cette réforme gouvernementale présentée comme universelle et juste. Aujourd'hui la population comprend que cette réforme n'a qu'un bénéficiaire, le patronat !

Même le sondage ODOXA-Le Figaro indique que

66 %

des français juge la grève justifiée

Les cheminot-e-s ne sont pas seuls à lutter !

Les mobilisations des ports, des raffineries, de l'éducation sont connues des médias, mais personne ne parle des 1200 préavis de grève dans l'agroalimentaire. Ce sont pourtant 180 000 salariés concernés par la lutte inter-professionnelle ! Dès ce soir, se sont les éboueurs du Mans qui entament une grève reconductible. Tous ensemble !

C'est arrivé près de chez vous !

Les restructurations continues sur le terrain malgré la promesse de moratoire de M. Farandou. Pour preuve, la gestion des gares TGV par Gares et Connexions impose l'externalisation et la précarité dans les escales. Le hic, c'est qu'à vider les gares des cheminot-e-s qualifié-e-s nous en arrivons à des absurdités.

C'est ce qui est arrivé à un agent de conduite à Laval devant se rendre sur sa rame garée au triage. Malgré la présentation du Pass Carmillon, celui-ci s'est vu interdire l'accès aux quais par un agent de sécurité chargé de l'embarquement Ouigo ! Il aura fallu quelques palabres de trop et une confirmation de la hiérarchie pour laisser ce conducteur faire son travail. Celui-ci à tout de même dû indiquer la compagnie pour laquelle il travail...

La SNCF n'étant déjà plus une évidence !

Cette semaine organisons la grève reconductible
Le 24 janvier : Journée d'action MONSTRE
Aucun-e cheminot-e-s au travail !

Calendrier de la lutte

La Roche-sur-Yon :

- ✓ Jeudi 23 : 18h30 Apéro-Sandwich solidaire place du Théâtre + Retraite aux flambeaux.
- ✓ Vendredi 24 : 10h00 Manifestation au départ du parvis de la gare + Sitting devant la préfecture.

Le Mans :

- ✓ Mercredi 22 : 18h30 Soirée solidaire et de soutien aux grévistes Salle Jean Carmet à Allonnes.
- ✓ Jeudi 23 : 17h30 Départ place d'Arcole de la retraite aux flambeaux.
- ✓ Vendredi 24 : 13h30 Manifestation – Place de la République.

Laval :

- ✓ Jeudi 23 : 17h30 Retraite aux flambeaux départ place Hercé.
- ✓ Vendredi 24 : 11h30 Manifestation au départ de l'hôpital rue du haut rocher.

Angers :

- ✓ Mercredi 22 : 14h Rassemblement au Carrefour Grand Maine.
- ✓ Jeudi 23 : 18h Retraite aux flambeaux place du Ralliement.
- ✓ Vendredi 24 : 11h Manifestation au départ de la Gare.

Nantes :

- ✓ Jeudi 23 : 18h Retraite aux flambeaux au départ de la place Delorme
- ✓ Vendredi 24 : 10h30 Manifestation au départ de la place du miroir d'eau

Thouars :

- ✓ Jeudi 23 : 18h Retraite aux flambeaux au départ de la place Flandre-Dunkerque
- ✓ Vendredi 24 : 11h Manifestation au départ de la place Flandre-Dunkerque.

Saumur :

- ✓ Vendredi 24 : 10h30 Manifestation au départ de la place Bilange

Saint-Nazaire :

- ✓ Jeudi 23 : 14h Départ de la CPAM Révolution à vélo (Vélorution !) ; 17h30 Manifestation aux flambeaux depuis la base sous-marine.
- ✓ Vendredi 24 : 11h Manifestation départ de la place de l'Amérique latine